



## Proceso de beatificación de los Condes de La Garaye

**DINAN, Francia** - Las investigaciones de beatificación de Claude y Marguerite de La Garaye, nacidos respectivamente en 1675 y 1681, casados en 1701, amigos de san Luis María de Montfort, se abrieron el domingo 22 de septiembre de 2024 en la iglesia Saint-Malo de Dinan. El presidente de la comisión histórica de la causa de beatificación es el dominicano Jean-Marie GUEULLETTE, O.P.

Nobles esposos de la primera mitad del siglo XVIII, se ven afectados por una esterilidad causada por una caída de caballo de Madame de La Garaye. La pareja encuentra su fecundidad en otro lugar y atraviesa la prueba comprometiéndose juntos, a dos. Renunciaron a sus bienes y privilegios, para dedicarse cuerpo y alma al servicio de los enfermos en su propio castillo que transformaron en un hospital de renombre en la región de Dinan.

En 1756, un año después de la muerte del Conde, el mismo obispo de Saint-Malo envió a los fieles de la diócesis una carta que elogiaba las 'virtudes heroicas' de Claude de La Garaye, sin que esto fuera más lejos, simplemente porque la beatificación de laicos, y menos aún la de una pareja que no había sido martirizada, todavía no se estaba haciendo en la Iglesia. La memoria de los La Garaye, por su parte, ha permanecido viva en su Bretaña natal, sin ruptura y desde hace más de 250 años. Durante la visita apostólica a Santa Ana de Auray el 20 de septiembre de 1996, el mismo Papa san Juan Pablo II reavivó la memoria de aquellos que su primer biógrafo, el abad Carrón, había nombrado en 1782 "los esposos caritativos" en sus Vidas del Sr. el Conde y de la Señora la Condesa de La Garaye.

La apertura del proceso de beatificación de los condes de La Garaye es una noticia que alegra a la Iglesia de Francia, en particular a la diócesis de Saint-Brieuc y Tréguier en Bretaña, así como a la familia Montfortiana. En efecto, en el año 1706 la misión de Dinan había puesto en contacto el joven hogar con el padre de Montfort, que se alojó en su castillo animando a sus huéspedes en su atención por los pobres que les rodeaban. En 1724 la Beata María Luisa de Jesús, con motivo del establecimiento de las Hijas de la Sabiduría en Rennes, visitó también los condes de La Garaye, que a su vez solicitarán tres Hijas de la Sabiduría para una fundación en Dinan. El 3 de enero de 1751, el P. Jean-Nicolas Audubon, superior general, está presente en el castillo de La Garaye, junto con las Hijas de la Sabiduría, para firmar un contrato para continuar la obra de los castellanos.

La serie montfortiana "Documentación et Recherches" ha dedicado a esta pareja el n. XV/2003 con el título "La Garaye. Au Paradis des pauvres". El padre Marcel GENDROT, SMM había recuperado un hermoso cuadro de la pareja y el altar del oratorio de su castillo para conservarlos en la casa natal del padre de Montfort.

Aquí está una oración para pedirles que intercedan ante Dios: " Dios de amor y bondad tú has suscitado a Claude-Toussaint y Marie-Marguerite Marot de La Garaye para ser esposos caritativos al servicio de sus pobres hermanos, y para darnos, por ellos, un modelo de devoción a nuestros semejantes. Por su intercesión, concédenos esta gracia (nombrar la gracia deseada) y danos la alegría de ver un día a la Iglesia reconocer sus virtudes mediante la beatificación. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

*P. Marco PASINATO, SMM*